

Liederkranz dankt Thomas Unrecht

Ehrenmitglied – Seit 45 Jahren aktiver Sänger und virtuoser Zitherspieler

Tittling. Eine starke Vereinsabordnung des Liederkranzes mit Vorsitzendem Günther Hödl an der Spitze überraschte Thomas Unrecht zur Nachfeier seines 75. Geburtstages mit einer freudigen Nachricht: „Der Liederkranz hat dich in Anbetracht deines jahrzehntelangen aktiven Chorgesanges zum Ehrenmitglied ernannt“, verkündete Günther Hödl. Damit würdige der Verein Unrechts Verdienste als virtuoser Zitherspieler bei zahlreichen verschiedenen Mundartmessen, bei Konzerten oder auch Vereinsfeiern. „Deine Musik hat den Veranstaltungen des Liederkranzes oft eine besondere Note gegeben“, so Hödl.

Seit 45 Jahren sei Thomas Unrecht ein schier unentbehrlicher zweiter Tenor beim Männerchor. Insbesondere aber verleiht sein meisterhaftes Zitherspiel den Mundartmessen des Männerchores eine besondere Note. Auch trägt er mit seinen Zithersoli zu



Der Liederkranz ernennt Thomas Unrecht (M.) zum Ehrenmitglied: v.l. Chorleiter Männerchor Hans Kriegl, Ehrenmitglied Paul Freund, Vorsitzender Günther Hödl und Ehefrau Martha Unrecht gratulierten. – F.: PNP

Konzerten bei. Seine gekonnten Zithermelodien sorgen bei Vereinsfeiern für Stimmung und gute Unterhaltung. Gerne wird er als Handwerker und kenntnisreicher Techniker vom Verein in Anspruch genommen.

„Der Liederkranz weiß dein zuverlässiges, erfolgreiches Wirken zu würdigen. Der Verein ist dir zu großem Dank verpflichtet“: Mit diesen Worten überreichte Vorsitzender Günther Hödl Thomas Unrecht die Urkunde und ein persönliches Andenken. – fd